

Les balises d'accessibilité de vos Tablettes et Smartphones

Modifier le délai du temps d'appuis avec DÉLAI DE PRESSION

Sur votre smartphone, il vous est possible d'appuyer plus longtemps sur un élément afin de pouvoir effectuer une action. Un appui prolongé peut être utilisé par exemple pour déplacer une icône en la faisant glisser. Ou une image peut être supprimée avec un appui prolongé faisant apparaître une fenêtre de suppression.

Le paramètre « Délai de pression » vous permet d'ajuster le temps nécessaire pour que votre smartphone détecte la pression sur l'écran. Plus le délai est long, plus vous devez laisser votre doigt sur l'écran avant qu'il ne soit détecté par l'appareil. Trois délais vous sont proposés : court, moyen et long. Un paramétrage plus long est utile pour les personnes ayant une dextérité diminuée ou des mouvements plus lents.

Prenons l'exemple de Nicolas, 19 ans. Suite à une IMC, Nicolas garde des difficultés au niveau de sa dextérité manuelle. Comme tous les jeunes de son âge, il utilise son smartphone quotidiennement. Nicolas multiplie les tentatives avant de parvenir à ouvrir ses applications ou ses photos, ses doigts n'étant pas assez rapides pour sélectionner l'élément. Grâce au paramètre « Délai de pression », il peut utiliser ses applications ou regarder ses photos sans risquer une fausse manipulation.

Comment modifier le délai de pression sur votre smartphone Android ?

- Ouvrez l'application « Paramètres ».
- Appuyez sur « Accessibilité ».
- Selon votre smartphone, appuyez soit sur « Délai de pression » soit « Délai d'appui prolongé ».
- Sélectionnez la vitesse souhaitée : Court, Moyen ou Long.
- Le paramètre s'enregistre automatiquement.
- Attendez quelques secondes le temps que le paramètre s'applique au téléphone.

